

Visite de la Ministre argentine de la Santé à Cuba



La Havane, 29 mai, (RHC)- La ministre argentine de la Santé, Carla Vizzotti, et la conseillère présidentielle, Cecilia Nicolini, ont achevé leur première journée de visite à Cuba, où elles sont arrivées dans le but de connaître l'évolution des candidats vaccins anti-Covid-19.

«Nous sommes déjà à La Havane pour apprendre des autorités sanitaires cubaines et des chercheurs les progrès du développement des vaccins Abdala et Soberana», a publié sur Twitter Carla Vizzotti, arrivée du Mexique avec Cecilia Nicolini.

Au cours de leur premier jour dans la capitale cubaine, toutes deux ont connu de première main l'évolution des deux sur cinq candidats vaccins en phase finale de l'essai clinique. La nation des Caraïbes, a déjà appliqué ces deux candidats vaccin dans différentes régions du pays dans le cadre d'une intervention sanitaire.

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/258959-visite-de-la-ministre-argentine-de-la-sante-a-cuba>



Radio Habana Cuba